

WEB | EMPRESAS | PROVEEDORES ESTRATÉGICOS

¡DALE UNA SEGUNDA VIDA A TUS RACKS! ESNova, EN LA SENDA DE LA INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD

LA EMPRESA DE ESTRUCTURAS DE ALMACENAJE REVOLUCIONA LA LOGÍSTICA CON SOLUCIONES DE MODERNIZACIÓN QUE MAXIMIZAN LA EFICIENCIA Y REDUCE EL IMPACTO AMBIENTAL. LA INNOVADORA PROPUESTA APUESTA POR LA TRANSFORMACIÓN DE RACKS CONVENCIONALES MULTIMARCA EN SISTEMAS SEMIAUTOMÁTICOS QUE PERMITEN LLEVAR LA OPERACIÓN A UN NIVEL ÓPTIMO, SIN GRANDES INVERSIONES.

¿Qué hacer cuando la operación no me permite responder a los ciclos diarios de mi negocio? ¿Cómo modernizar mi operación sin mayores inversiones? ¿Cómo sumar tecnología a mi operación para dar agilidad? Estas son algunas de las preguntas que actualmente rondan en la mente de los ejecutivos cuando la operación logística no permite responder a los desafíos y oportunidades que sus negocios enfrentan.

La logística es el corazón del éxito empresarial y las empresas tienen desafíos constantes: mayor demanda, nuevos ciclos de operación, optimización de recursos y sostenibilidad. En este escenario, Esnova, con más de 30 años de historia, se posiciona como líder en soluciones innovadoras de almacenaje, ofreciendo una alternativa revolucionaria para las compañías: transformar sus racks convencionales en sistemas semiautomáticos, maximizando la eficiencia sin grandes inversiones.

Haciendo gala de su vocación de innovación, tecnología y automatización, Esnova se prepara para seguir creciendo en la industria de la automatización en Chile, mirando la mejora de los procesos, lo que ha sido una ventaja competitiva que ha

permitido a la compañía crecer en este exigente mercado.

Juan José Álvarez, gerente de ventas de Esnova Chile, destaca esta innovadora propuesta: "Hoy en día, las empresas necesitan soluciones que combinen eficiencia operativa y sostenibilidad.

No siempre es necesario invertir en nuevas estructuras, ya que en muchos casos modernizar los racks existentes puede ofrecer los mismos beneficios a un costo significativamente menor con un impacto positivo en el medio ambiente", asegura.

MODERNIZAR ANTE NUEVAS DEMANDAS

No cabe duda de que la tecnología y la automatización son parte esencial de la logística actual. Ya sea que una empresa esté en desventajas en términos de optimización y eficiencia, esté experimentando un aumento en el volumen de SKU, enfrentando limitaciones de espacio o buscando reducir costos, transformar los racks existentes en soluciones semiautomáticas se convierte en una alternativa estratégica. "Hay empresas que crecieron mucho en metros cuadrados de bodega



SCAN QR E INGRESA A ESNova.CL

y, al ajustarse a nuevos ciclos devuelven espacios. Es ahí cuando uno puede pensar en reutilizar estructuras existentes en lugar de dismantelarlas o reemplazarlas por completo", señala Álvarez.

Por ejemplo, los racks drive-in, ideales para operaciones tradicionales, a menudo no son suficiente frente a las demandas actuales. Con Esnova, estas estructuras pueden ser convertidas en sistemas semiautomáticos que optimizan el espacio y aumentan la capacidad operativa, sin necesidad de construir un nuevo centro de distribución.

VENTAJAS CLAVE DE LA TRANSFORMACIÓN

La propuesta de Esnova no solo es innovadora, sino también sostenible y económicamente viable. Algunos de los beneficios más destacados incluyen:

Aprovechamiento de la estructura existente: La modernización evita el desperdicio de materiales, reduciendo costos y tiempo de implementación.

Optimización del espacio: Los sistemas semiautomáticos permiten manejar un mayor volumen de inventario en el mismo espacio físico.

Adaptación a nuevas demandas: Las operaciones logísticas se vuelven más ágiles y efectivas.

Reducción de costos: Se prolonga la vida útil de las estructuras existentes, evitando inversiones en nuevos equipos.

Sostenibilidad: Reutilizar racks minimiza el impacto ambiental y promueve una operación más responsable.

Esta innovadora transformación que impulsa Esnova comenzó ante la necesidad de clientes en Europa de mejorar y agilizar sus ciclos de operaciones.

"Los sistemas de almacenamiento cumplen su función acorde a la edad de cada compañía y pueden perder eficiencia fren-



te a los nuevos retos de cada empresa, pero no siempre es necesario reemplazarlos”, enfatiza el ejecutivo.

TECNOLOGÍA AL SERVICIO DE LA LOGÍSTICA

Esnova no solo ofrece soluciones de modernización, sino que también está a la vanguardia en tecnología logística. La empresa diseña y fabrica carros semiautomáticos, desarrolla software de gestión de bodegas (WMS) y cuenta con un área de innovación y desarrollo que trabaja constantemente en nuevas soluciones y productos.

Juan José Álvarez
Gerente de Ventas
Esnova Chile



“Actualmente, la industria está marcada por la automatización y eso ha ido creciendo año a año. En Esnova implementamos proyectos en más de 40 países, lo que nos permite estar atento a los cambios y avanzar constantemente en la vanguardia tecnológica”, explica Álvarez. En su showroom en Chile, los clientes pueden

experimentar de primera mano cómo funcionan estas soluciones y visualizar cómo transformar sus retos logísticos en oportunidades de crecimiento.

Con importantes proyectos en carpeta para 2025-2026, Esnova reafirma su compromiso con el desarrollo de soluciones personalizadas y sostenibles. “Cada vez los proyectos en Chile son más grandes, y queremos seguir acompañando este crecimiento. Aún encontramos centros de distribución con soluciones convencionales, pero estamos convencidos de que la automatización es el camino para garantizar escalabilidad, eficiencia económica y operativa”, comenta Juan José.

La modernización de racks no es solo una inversión inteligente, sino también una decisión responsable. Empresas que alguna vez dependieron exclusivamente de soluciones convencionales ahora pueden optimizar sus operaciones y reducir su impacto ambiental.

“Actualizar tus racks es una decisión inteligente que transforma retos en oportunidades. Estamos comprometidos con el éxito de nuestros clientes y con el futuro del planeta”, concluye el gerente de ventas.

En un mundo donde la eficiencia y la sostenibilidad son esenciales, Esnova es el socio estratégico que las empresas necesitan para evolucionar sin asumir costos innecesarios.

La modernización de racks es mucho más que una mejora operativa: es una transformación que impulsa la competitividad y el crecimiento a largo plazo.

Esnova no solo proporciona soluciones de almacenaje, sino que ofrece tranquilidad y confianza a sus clientes. Si buscas una opción confiable para llevar a cabo tu operación al siguiente nivel, Esnova es la elección indiscutible.

Con experiencia global, tecnología de vanguardia y un firme compromiso con el desarrollo sostenible, no sólo redefinen cómo almacenar, sino también el futuro de la logística.